



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになる

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会 長/杉 本 一 博
幹 事/福 原 紀 夫
会報委員長/兵 等 剛

創 立/昭和38年10月 2 日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル 四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2592

第2723回 令和元年 6月19日 (晴れ)

本日のプログラム: 会員スピーチ 委員会活動報告

6月26日(水) : 2018～19年度最終例会夜間例会

7月3日(水) : 2019～20年度 会長・幹事 所信表明

【会長挨拶】 杉本一博会長

- ・皆様こんにちは。あと2回の例会となりました、自然と笑みが出てきております。
- ・6月19日の記念日の紹介をさせていただきます。
 - 元号の日
645年大化元年蘇我氏を倒した中大兄皇子が、日本初の元号である「大化」を定めた。
 - ベースボール記念日
史上初の野球試合がアメリカのニュージャージー州で行われたことを受けて記念日に制定。
 - ロマンスの日
「ロ(6)マンチッ(1)ク(9)」の語呂にちなんで、日本ロマンチスト協会が記念日に制定。
 - 朗読の日
「ろう(6)ど(≡とう=10)く(9)」の語呂にちなんで、日本朗読文化協会が記念日に制定。

【幹事報告】 福原紀夫幹事

- ・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま」
- ・ガバナーエレクト事務所より
地区インターアクトクラブ年次大会のご案内
7/27～28 サンポートホール高松

- ・八幡浜RCより例会変更について
7月より毎月第1火曜日12:10～、第3火曜日18:30～点鐘に変更
- ・宿毛RCより例会変更のお知らせ
6/27(木) 18:30～ パドドウ
- ・例会終了後、次年度役員理事会を開催

【委員会・会員会発言】

■田辺次期社会奉仕委員長

四万十川ウルトラマラソンのボランティアの要請がきております。要請人数は10名です。現在5名ですので、よろしくお願い致します。

《大塚指名委員長》

先週、緊急の指名委員会を開催しました。現ノミニーの安岡会員が、6月に入り体調を崩され、来年度の会長エレクトについて「間に合うのであれば交代してほしい」との申し入れがありました。指名委員会協議の結果来年のエレクトは、白木久雄会員にお願い致します。

満場一致で承認されました。

《白木久雄会員》

急遽の話で、私も丈夫ではありませんが、お引き受けしました。皆様方のご協力をよろしくお願い致します。



【本日のプログラム】 会員スピーチ 委員会活動報告



《国際奉仕委員会/青木委員長》

- 3月に書き損じハガキ126枚(6,576円)を寄付。4月にキャンプ・メリー・ハートに10,000円を寄付しました。
- 5月15日に「左 佳立さん」をお招きし、ゲストスピーチを行いました。
- 中村高校2年生の「永野 涼花さん」を短期交換留学生として内定しております。後日、例会スピーチを行うようになっております。

《職業奉仕委員会/井上委員長》

- 11月21日に「横瀬川ダム」に職場訪問。スワローで「ダムカレー」も食べました。
- プログラム委員会と連携を取り、2月13日に私がスピーチを行いました。「最近のスポーツ事情」ということでお話させて頂きました。

《社会奉仕委員会/永木副委員長》

- 9月・12月・3月・5月に美化ゾーン例会を4回開催しました。
- 全国交通安全週間への協力は9月・5月に2日間ずつ行いました。
- 四万十川ウルトラマラソンへの協力は9名ボランティアとして協力頂きました。
- 「カドルファミリー」への支援をしました。7月21日に夏祭りを開催し、5月4日に菓子撒きをしました。
- 12月12日に中村高校のグラウンドに「かまどベンチ」を贈呈しました。

《野球同好会委員会/福原委員長》

- 今年度も多額の寄付金を頂き2回の遠征ができました。ありがとうございました。
- 9月にガバナー杯が開催されました。優勝チームに惜敗しました。
- 選抜大会は大阪で開催されました。ベスト4に残れました。

《会員増強委員会/田辺委員長》

- 今年55周年でしたので、55名を目標としましたが、最大59名まで増やすことができましたが、退会者も出て現在は55名です。会員増強も大事ですが、退会防止も大事だと思います。

《親睦委員会/久保田副委員長》

- 前半は、新入会員が多く毎月のように歓迎会を開催。
- 家族新年会は、諸先輩方のリーダーシップのおかげを持ちまして乗り切ることができました。
- 厄除け・長寿のお祝い会には、当事者である小松会員欠席のままの開催となり申し訳ございませんでした。
- とても多くの蛸を見ることができました。

《プログラム委員会/梅原委員長》

- 一年間、無事プログラム委員長を務める事ができました。ゲストスピーチと会員スピーチで、何とか良いプログラムができたのではないかと思います。浦田副委員長にはお世話になりました。

【ニコニコ箱】

- 杉本会長：ここ最近うれしい事が続いています。全てに感謝して！
- 梅原会員：プログラムが皆様のご協力が無事終わりました。ありがとうございました。
- 魚住会員：杉本会長、福原幹事まだ一週ありますが、1年間お疲れ様でございました。
- 大塚会員：白木久雄さん、いろいろとご苦労様でした。
- 明神SAA：来週月曜日には、いい事があります。
- 久保田会員：皆様一年間ニコニコへ沢山のご協力、本当にありがとうございました。

【出席報告】 ・会員総数55名(免除会員3名)

・本日の出席/29名 61.70%

・先週の訂正 MU7名 59.57%→80.85%